
議会報告会報告書 

                                 平成２４年７月３０日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             C班 

                              代表 衛藤弘光 

 

平成２４年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成 24年 7月 21日（金）   １０：００～１１：３０ 

 

２ 開催場所  

       津布田会館                            

  

３ 参加人数（市民） 

            5人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 衛 藤  ）（ 河 崎 ）（ 三 浦 ）（ 吉 永 ） 

（ 硯 谷  ）（ 小 野 ）（ 石 田 ）（ 中 島 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） 6月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会 

④ 議会運営委員会 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 山陽消防署建設場所及び土地購入費について 

 

［回 答］FDK（株）山陽工場用地、購入費９千万円程度。 

     

② 議員定数の削減に関する請願に対して継続審査とあるが期限はいつまでか。 

 

［回 答］この請願は議会運営委員会に付託されている。現在、慎重に審査中。 

 

③ 津布田会館への入り口通路が大変狭い。消防分団や公共の会館等に通じる公共

的な通路である。整備拡張を要望したいが市道か私有地か現状を調査のうえ対

処して欲しい。 

 

   〔回 答〕産業建設委員会において調査し後日報告する。 


